



## Unfallregulierung

Alles in einer Hand Im Bereich des Verkehrsrechts vertreten wir Sie gegenüber Unfallgegnern, Versicherungen und Behörden gerichtlich und außergerichtlich.

Gerade gegenüber Versicherungen ist Zurückhaltung und Vorsicht angebracht. Die jeweiligen Sachbearbeiter einer Versicherung sind mit einer Vielzahl von Fällen beschäftigt, sie handeln für ihre Gesellschaft und haben somit größtes Interesse, so wenig Schadensersatz wie möglich zu leisten. Ohne anwaltliche Hilfe fallen oft komplette Schadensersatzpositionen unter den Tisch, Schmerzensgeldansprüche werden viel zu niedrig reguliert.

Wir wickeln die gesamte Unfallregulierung ab, wir erledigen für Sie z.B.

Auswahl und Bestellung eines geeigneten Gutachters Bearbeitung sämtlicher Fragebögen von Versicherungen, Polizei, Krankenversicherungen Korrespondenz mit Versicherungen, Werkstätten und Abschleppdiensten Erledigung des Zahlungsverkehrs mit Versicherungen, Werkstätten und anderen Beteiligten Wir setzen sämtliche Schadensersatzpositionen von A wie Abschleppkosten bis Z wie Zulassungskosten einschließlich eines angemessenen Schmerzensgeldes für Sie durch, notfalls auch vor Gericht.

Selbstverständlich stehen wir Ihnen auch in einem eventuellen Straf- bzw. Bußgeldverfahren zur Seite.

Lassen Sie sich also nicht abspeisen, verzichten Sie nicht auf berechnete Ansprüche. Wenden Sie sich gleich nach einem Unfall an uns, bevor Sie etwas unternehmen. So werden Ihre Rechte professionell gewahrt. Und sollte der Unfall vom Unfallgegner schuldhaft verursacht sein, werden unsere Kosten von der KFZ-Haftpflichtversicherung Ihres Unfallgegners übernommen.

---